

JESUS CHRISTUS spricht:

„Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das durch den Mund Gottes geht.“

Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt

Höre GOTTES WORT vom 19.-25.10.2024

Nr. 24/43A

Lieber Hörer,

immer neu muss ich staunen, wie einfach es Gott uns gemacht hat, ihn und damit die Wahrheit zu finden.

In seiner Bergpredigt sagte Jesus ganz einfach: **„Wer sucht, der findet!“** Matthäus 7,8

Es sind nur vier Worte. Und da möchte manch einer sagen: „Ganz so einfach ist das aber nicht!“ Aber ist es klug, dem Sohn Gottes zu widersprechen? Bedenke doch – wenn er es so einfach ausgesprochen hat, dann muss es auch so einfach sein.

Hast du nie beobachtet, dass sich Jesus in all seinen Worten nie berichtigen musste? Jedes Wort aus seinem Mund war die reine Wahrheit. Sogar Albert Einstein, der sich nicht zu den Christen gezählt hat, musste von Jesus Folgendes aussagen:

„Ich bin ein Jude, aber das strahlende Bild des Nazareners hat einen überwältigenden Eindruck auf mich gemacht. Es hat sich keiner so göttlich ausgedrückt wie er.

Es gibt wirklich nur eine Stelle in der Welt, wo wir kein Dunkel sehen. Das ist die Person Christi. In ihm hat sich Gott am deutlichsten vor uns hingestellt.“

Aber was die Wahrheit anbelangt, braucht Jesus keine Bestätigung von Seiten eines Menschen. Er hat nicht nur immer die Wahrheit ausgesprochen, sondern er ist in seiner Person die verkörperte Wahrheit. Er konnte als einzige Persönlichkeit in dieser Welt sagen:

„Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben.“ Johannes 14,6

Aber bei aller Suche nach Gott und nach der Wahrheit muss die erste Frage sein: „Will ich überhaupt Gott und die Wahrheit kennenlernen?“ Denn ich habe beobachtet, dass heute sehr viel „Scheinsuche“ unter den Menschen zu finden ist. Warum ist das denn so?

Nun – das Herz von uns Menschen ist raffiniert. Hast du das bei dir auch schon festgestellt? Darum steht an einer Stelle der Bibel ein sehr ernüchterndes Wort:

„Allein, siehe, das habe ich gefunden, dass Gott den Menschen aufrichtig geschaffen hat; sie aber suchen viele arglistige Machenschaften.“ Prediger 7,29

Darum bedenke: Bei aller Suche nach Gott muss die Wahrhaftigkeit erste Priorität haben. Wenn ich aber bereit bin, mich von meinem bösen Herzen überführen zu lassen, dann wird er sich finden lassen. Jesus kann nicht lügen. Er bleibt dabei:

„Wer sucht, der findet!“

Matthäus 7,8

Herzliche Einladung zur **KURZPREDIGT**: 4 Minuten

www.kurzpredigt.de

☎ **+49 7424 50 17 84** (Deutsches Festnetz, Tag und Nacht)

Verantwortlich: H.-D. Pfeleiderer, Missionar, Weberstr. 10, 78647 Trossingen, Deutschland